

Heimatabend 2010

Zünftige Sternpolka und die Affen vom Schmausenbuck

Der Trachtenverein Erlangen veranstaltete seinen traditionellen Heimatabend — Lustige Verwechslungskomödie



Der Trachtenverein Erlangen hatte zu seinem traditionellen Heimatabend in den Redoutensaal eingeladen. Höhepunkt des Abends war eine Verwechslungskomödie in drei Akten.

ERLANGEN – Schuhplattler, Schlamperer, Kreuzpolka und zum Schluss die Sternpolka: Der Trachtenverein Erlangen präsentierte zusammen mit den Gästen vom Patenverein aus Stein wieder ein umfangreiches Volkstanzprogramm zu den Klängen der Fürther Kleeblatt-Musikanten. Reichlich Beifall gab es von den Zuschauern im Redoutensaal für die schwungvollen Auftritte.

Die anschließende Verwechslungskomödie sorgte dann für Lachsalven und Szenenapplaus.

Bauer Toni (Ludwig Mayer), seine Frau Rosi (Elke Birkner), deren Tochter Vroni (Anna Holleder)er), der liebster Nachbarsohn Florian (Matthias Herold) und schließlich der Pfarrer (Peter Bernhardt) wussten nämlich lange Zeit nicht so recht, ob beim „verkuppeln“ nun die Hunde der Nachbarn oder die Kinder gemeint waren.

Nachdem die Missverständnisse aber ausgeräumt waren, zeigte sich, dass der etwas depperte Nachwuchs überhaupt nicht aufgeklärt war und seine eigene Vorstellung vom Kinderkriegen hat. „Geht in den Schmausenbuck und schaut den Affen zu – vielleicht könnt ihr dort etwas lernen“, empfahl schließlich der Pfarrer. kds

Musik und traditionelle Tänze standen neben einer Verwechslungskomödie auf dem Programm beim Heimatabends im Redoutensaal.
Foto: Klaus-Dieter Schreiter